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按照市委统一部署，5 月 26 日，县委常委班子召开

“7·20”特大暴雨灾害追责问责案件以案促改专题民主生

活会。县委书记许红兵主持会议并作总结讲话。县委副

书记、县长王代强，县委副书记郭杰等参加会议。市委第

十一督导组副组长、市纪委常委张领涛等到会指导。

为确保开好会议，会前，各位县委常委以“7·20”特大

暴雨灾害追责问责案件为镜鉴，从思想上政治上行动上

查问题、挖根源、抓整改，撰写对照检查材料，为开好这次

民主生活会打下扎实基础。

许红兵代表县委常委班子围绕“六查”内容进行对照

检查，并带头作个人对照检查发言。县委常委依次作对

照检查和自我批评，其他常委逐一提出批评意见。

批评与自我批评后，张领涛作点评讲话。他指出，这

次民主生活会准备充分、主题鲜明、民主氛围浓厚，开出

了较高质量，达到了预期效果。下一步，要坚决做到“两

个维护”，牢固树立风险意识，始终牢记“两个至上”，坚定

扛稳政治责任，统筹好疫情防控、经济发展和社会稳定，

共同努力以优异成绩迎接党的二十大胜利召开。

许红兵在总结讲话中强调，一要强化理论武装，筑牢

思想防线。要深入学习习近平总书记关于防范风险挑

战、应对突发事件的重要论述精神，以“7·20”特大暴雨灾

害问题整改、以案促改为抓手，（下转第二版）

县委常委班子召开“7·20”特大暴雨灾害追责问责案件以案促改专题民主生活会

以过硬作风维护好社会大局稳定
以务实举措推动“四强县”建设

5月27日晚，我县召开专项债券项目推进会。学习贯彻上级

有关文件精神，听取25个专项债券项目谋划实施情况汇报，对下一

步工作进行安排部署。县委副书记、县长王代强出席会议并讲话。

王代强指出，专项债券是落实积极财政政策的有效抓手，对于

有效推进重大项目建设、改善公共服务、促进经济增长起着重要作

用。一要提高政治站位，进一步增强责任感、紧迫感、使命感。要

加大工作推进力度，全力以赴解决问题，加快形成更多实物量。要

抢抓国家政策机遇，精准谋划项目，积极向上争取资金支持，加快

推动重大项目建设。二要加快推进速度。要摸清25个项目实际情

况，逐个研判、逐个分析，切实解决项目推进中存在的问题，统筹做

好项目验收和资金拨付工作，提高项目资金支付率。三要转变工

作作风，主动作为，加强项目谋划，提高项目入库率，促进项目早入

库、债券早发行、资金早下达。四要强化督导检查，督查局要加大

督查力度，全程持续跟进专项债项目推进情况。财政局、发改委等

相关部门要加强业务指导，全力做好要素服务保障，确保未开工项

目及早开工建设、已开工项目形成更多实物工作量，全力推进全县

经济高质量发展，以优异成绩迎接党的二十大胜利召开。

马培翼、金晓辉等参加会议。 （李前进）

我县召开专项债券项目推进会

5 月 27 日下午，全县严格落

实“第一议题”制度推进会召开，

集中学习全省“第一议题”制度，

全面落实党委（党组）“第一议题”

制度，不断提升党建引领，以高质

量党建助推高质量发展。县委书

记许红兵出席会议并讲话，县委

副书记郭杰、二级巡视员梅玉三、

县政协主席汤红漫等参加会议。

关于“第一议题”制度的落

实，许红兵强调，一要明白什么是

“第一议题”制度。“第一议题”制

度是将专题学习习近平新时代中

国特色社会主义思想、党的十九

大及十九届历次全会精神和习近

平总书记重要讲话精神作为党内

重要会议的第一议题，推动学习

常态化制度化。

二要明白为什么要落实“第

一议题”制度。落实“第一议题”

制度，让党员干部及时汲取最新

理论、最新精神，才能坚定革命信

仰、练就过硬本领，才能更好凝聚

起建设“四强县”、迈入全国“一百

强”的奋进力量。只有落实了“第

一议题”制度，强化了党组织领导

力，凝聚了党员干部思想，才能把

握意识形态领域的发展导向，确

保意识形态领域绝对安全。

三要明白怎样落实“第一议

题”制度。各级领导班子、领导干

部务必躬身践行、当好表率，将

“第一议题”学习作为党建工作的

有力抓手，形成上行下效、整体联动的总体效应，不断

把“第一议题”学习引向深入。要坚持把“第一议题”

学习与当下正在开展的工作、与单位实际有机结合，

通过学习，切实提高全面看问题、深刻分析问题的理

论水平，真正做到学习跟进、认识跟进、行动跟进。

四要确保“第一议题”实效。各乡镇、各单位要

对标对表，按照《县委常委会会议第一议题学习制度

（试行）》要求，把“第一议题”列为党（工）委（党组）

会、理论中心组学习、党组织“三会一课”和其他重要

会议首项议程，把学习融入日常、抓在经常；要结合

上级重大决策部署，及时组织学习，确保制度执行常

态化；要持续完善“第一议题”机制，县委宣传部要对

各级、各单位“第一议题”学习情况及时跟进督导检

查，确保事事有着落、件件有回应。

五要做好“第一议题”的贯彻宣传。贯彻好“第

一议题”等工作，就要把我县各项工作的落实成效鲜

活、生动地宣传好。要加大传统文字宣传力度，在“盯

主流媒体、上重要版面、发显著位置、出重磅稿件”发

力用力，继续努力在人民日报、河南日报等主流媒体

上出重要新闻。要跟进时代，利用微视频更加生动、

更快传播、更为立体等特点，广泛宣传我县好的做法、

典型经验，以宣传展现宝丰高质量发展的蓬勃生机。

许红兵强调，各级各单位要严格按照上级部署

要求，认真贯彻落实“第一议题”制度，切实做到知行

合一，以强有力的党建引领县域经济高质量发展，向

全国“一百强”目标阔步前进，以优异成绩迎接党的

二十大胜利召开。 （李得胜 郭莎莎）
编辑 张跃红 校对 杜鹃锋

全
县
严
格
落
实
﹃
第
一
议
题
﹄
制
度
推
进
会
召
开

不
断
提
升
党
建
引
领

以
高
质
量
党
建
助
推
高
质
量
发
展

按照市委组织部要求，5 月 27

日下午，县委书记许红兵主持召开

2022 年县委理论学习中心组第五

次学习（扩大）会议，专题学习研讨

党的十九届六中全会精神。

县委副书记、县长王代强，县委

副书记郭杰等县委理论学习中心组

成员出席会议。

与会人员集中学习了习近平总

书记在党的十九届六中全会第二次

全体会议上的重要讲话、习近平总

书记在省部级主要领导干部学习贯

彻党的十九届六中全会精神专题研

讨班开班式上的重要讲话精神。

会议要求，一要学有所获，把学

习成果体现在对党忠诚上。全县上

下要把持续深入学习贯彻党的十九

届六中全会精神当作今后一个时期

重要政治任务来抓，在学懂上求精，

在弄通上求深，（下转第二版）

县委理论学习中心组学习(扩大)会议召开
专题学习研讨党的十九届六中全会精神

5月30日上午，全县疫情防

控工作例会召开，听取各工作

组近期疫情防控情况汇报，分

析研判当前疫情防控形势，对

下一步工作进行再安排再部

署。县委副书记、县长王代强

出席会议并讲话。

王代强指出，要清醒认识当

前疫情防控形势，坚持“外防输

入、内防反弹”总策略，全面提升

常态化疫情防控能力，科学精准

高效开展疫情防控工作，持续巩

固疫情防控成果，守住我县长周

期内不发生聚集性疫情的底线。

王代强要求，一要筑牢“三

道防线”，织密疫情防控网。坚持

人、物、环境同防，充分发挥“人

防+技防”优势，聚焦“哨点”作用

发挥，扎紧扎实“四个口袋”，筑牢

筑实基层、卡口、数字“三道防

线”。要切实做好中高风险地区

集中返乡人员风险管控，压实属

地责任，落实提前报备制度，引导

分期分批有序返回，严格实施“点

对点”闭环接送转运、集中隔离等措施，防止风险

人员失管漏管。二要压紧压实属地、部门、单位、

个人“四方责任”，扎实做好本区域、本领域、本系

统的防控工作，确保零死角、零盲区、零疏漏。

针对当前工作，王代强强调，要切实做好

保产业链供应链工作，坚持货运车辆和司机

闭环管理制度，保障重点物资有序中转、供应

稳定，确保疫情防控期间不停产不停工；要立

足于中、高考考试平安，制定完善方案、预案，

确保考试顺利进行；要全力抓好“三夏”安全

生产，确保夏粮丰产丰收、秋粮及时播种；要

把精准防控措施嵌入各行各业各领域各环

节，确保实现上半年任务时间“双过半”，为经

济发展“全年红”打下坚实基础。

姚桃叶、王红旗参加会议。 （姚西慧）
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连日来，县交警大队持续对非机动车走机动车道、非机动

车不佩戴安全头盔等违法行为进行治理，巩固推进我县文明城

市创建成果，进一步增强全民文明交通意识。兰子龙 摄


